



Petrobras cambia a presidente de directorio

El economista Guido Mantega renunció al cargo de presidente y miembro del consejo de administración de Petrobras. El Consejo de Administración inmediatamente nombró al Consejero Luciano Galvão Coutinho, para el cargo que Mantega había dejado vacante.

Se decidió que no fuera elegido un nuevo consejero en su reemplazo, dijo Petrobras.

Luciano Galvão Coutinho ya es miembro del consejo de administración de Petrobras desde abril de 2008. Además, también integra el Consejo de Administración de Petrobras Distribuidora S.A. y preside el Banco Nacional de Desarrollo Económico y Social (BNDES) desde abril de 2007.

Esta elección, conforme a lo dispuesto en la Ley de Sociedades Anónimas y el Estatuto Social de Petrobras, es válida hasta la próxima Asamblea General de Accionistas.